

## Diputado Beltrán logró financiamiento para cierre de multicancha de Escuela Selva Oscura

**El Parlamentario Mallequino aseguró que está dispuesto a luchar siempre por mejorar las condiciones de las escuelas, porque allí se forma el futuro del país.**

Tras un largo seguimiento, gestiónamiento e impulso por parte del diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, se logró, finalmente, el financiamiento, por parte de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, del proyecto de cierre y reposición de cubierta de la multicancha de la Escuela Selva Oscura, en la comuna de Victoria.

Para informar de este hecho y compartir esta alegría con la comunidad educativa, recientemente el Parlamentario Mallequino visitó la Escuela Selva Oscura y se reunió con los estudiantes, profesores y con su director, Miguel Huinca con quien aparece en la foto.

"Estamos contentos, felices —aseguró el diputado Beltrán— por ver materializado este esfuerzo de todos, en un proyecto tan importante para esta escuela y, por qué no decirlo, para toda la localidad. Yo, en mi calidad de diputado, siempre estaré dispuesto a apoyar y a luchar por mejorar las condiciones

de las escuelas, porque es en ellas en donde se están formando nuestros niños, niñas y adolescentes, que son el futuro de nuestro país".

Juan Carlos Beltrán realizó varias intervenciones en la Cámara de Diputados y envió varios oficios a la Subdere y otras instancias gubernamentales para solicitar la consolidación de este proyecto que finalmente fue aprobado.

El director de la Escuela Selva Oscura, Miguel Huinca señaló, por su parte, que "la verdad es que este es un anhelado proyecto para la escuela por muchos años, estábamos esperando y haciendo gestiones para poder avanzar con mejoramiento de infraestructura que requiere la escuela Selva Oscura y, por supuesto, el cierre de la multicancha, que es una cancha abierta, es un espacio fundamental para la escuela, por varias razones".

Asimismo detalló que necesitan el cierre de la multicancha para desarrollar las clases de educación física,

tener espacios para realizar nuestros actos artísticos, culturales y también tener espacios de recreación en tiempos de invierno.

"Es —agregó— una ayuda significativa para la escuela y no solamente para la escuela, sino que también para la localidad de Selva Oscura, porque es posible compartir ese espacio que, en el fondo, va avanzando hacia consolidar; ojalá en otras etapas, porque quisieramos nosotros contar como un gimnasio, que en buenas cuentas eso es a lo que aspiramos".

El director Huinca afirmó que "estamos muy agradecidos del compromiso, la gestión del diputado Juan Carlos Beltrán, que visitó la escuela en días anteriores y pudo interactuar, conversar con nuestros estudiantes, visitó varias salas, visitó las dependencias de la escuela, vio la infraestructura y las necesidades que tenemos; él, mucho tiempo atrás, se comprometió también para este proyecto, para apoyarlo, porque inicialmente no estaban como los recursos disponibles y a pesar de que técnicamente el proyecto fue aprobado tanto en Temuco como en Santiago, a la hora de conseguir los recursos lamentablemente no estaban



como disponibles en el momento, así que don Juan Carlos Beltrán, el diputado, hizo gestiones en este compromiso con la educación, con los niños, con la localidad de Selva Oscura, con la comuna de Victoria, de conseguir finalmente estos fondos que se requerían para poder avanzar en la etapa concreta de cierre".

Finalmente el diputado

Beltrán valoró el trabajo y perseverancia del director y profesores y apoderados, pues en el mismo se refleja el gran cariño para con sus alumnos. También valoró y agradeció la preocupación y apoyo del delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala para priorizar este gran y añorado sueño de los habitantes de Selva Oscura.